

# *Nicolas Maduro annonce une augmentation du salaire minimum au Venezuela*

---



Caracas, 7 janvier (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé plusieurs mesures, telles que l'augmentation du salaire minimum aux travailleurs et aux pensionnés et il a exhorté les Vénézuéliens à travailler pour la consolidation du pays.

Le président s'est réuni avec le ministre des Affaires étrangères Elias Jaua au sujet du prochain Sommet de la CELAC qui aura lieu les 28 et 29 janvier à La Havane.

Sur son compte Twitter, Nicolas Maduro a mis en exergue l'hommage rendu au héros Ezequiel Zamora au parc qui porte son nom à Caracas, après une réunion avec les députés à l'Assemblée Nationale.



**Radio Habana Cuba**